



Schutzkonzept Herbstbörse 23./24. Oktober 2020 in der Simmental-Arena

Freitag 23. Oktober 2020, Artikelannahme:

- Um bei der Artikelannahme eine zu grosse Menschenansammlung zu verhindern, öffnen wir ausnahmsweise die Annahme eine Stunde früher, das heisst um **14.15 Uhr!**



Für alle Erwachsenen und Kinder über 12 Jahren herrscht Maskenpflicht auf dem gesamten Arenagelände (Warteschlange vor dem Saal, sowie im Saal!) **Die Maske muss jeder selber mitbringen!** Ohne Maske ist der Eintritt in den Saal nicht möglich!



In der Warteschlange halten wir genügend Abstand!



Vor dem Eintreten in die Arena werden die Hände desinfiziert!



Wir verzichten auf Händeschütteln



Bei Krankheitssymptomen bleiben wir zu Hause

Samstag 24. Oktober 2020, Verkauf:

- Wir haben die Türöffnung für Kunden, die Artikel zum Verkauf gebracht haben und somit über eine prioritäre Eintrittskarte verfügen, um 1 Stunde vorverschoben: Der prioritäre Börsenverkauf beginnt also ausnahmsweise schon um **8 Uhr und dauert bis um 10 Uhr**, damit sich, so hoffen wir, der übliche Kundenansturm bei der Türöffnung über zwei Stunden verteilt. Für Kunden ohne prioritäre Eintrittskarte, ist die Türöffnung wie üblich um 10 Uhr.
- **Um während dem Verkauf eine unnötige Menschenansammlung zu vermeiden, bitte nicht mit der ganzen Familie an den Verkauf kommen.**
- Eingang und Ausgang erfolgen durch separate Türen
- Die Einkaufskörbli werden nach jedem Kunden desinfiziert



In der Warteschlange und während dem Verkauf halten wir genügend Abstand!



Für alle Erwachsenen und Kinder über 12 Jahren herrscht Maskenpflicht auf dem gesamten Arenagelände (Warteschlange vor dem Saal, sowie im Saal!) **Die Maske muss jeder selber mitbringen!** Ohne Maske ist der Eintritt in den Saal nicht möglich!



Vor dem Einlass in die Arena muss das ausgefüllte Contact-Tracing-Formular der Aufsichtsperson vorgewiesen werden. Sie ergänzt die Eintritts-Uhrzeit ins vorgesehene Feld. Beim Verlassen der Arena muss das Formular der Aufsichtsperson beim Ausgang abgegeben werden. Sie ergänzt die Austritts-Uhrzeit.

Das Formular findest Du auf unserer Homepage unter der Rubrik «Aktuelles». Bitte drucke es zu Hause aus und fülle die Felder aus. Ohne Contact-Tracing-Formular ist der Eintritt in den Saal nicht möglich!



Vor dem Eintreten in die Arena werden die Hände desinfiziert! Im Saal stehen an mehreren Orten Desinfektionsmittel zur Verfügung.



Wir verzichten auf Händeschütteln



Bei Krankheitssymptomen bleiben wir zu Hause.

Samstag 24. Oktober 2020, Artikelrückgabe:



In der Warteschlange halten wir genügend Abstand!



Für alle Erwachsenen und Kinder über 12 Jahren herrscht Maskenpflicht auf dem gesamten Arenagelände (Warteschlange vor dem Saal, sowie im Saal!) **Die Maske muss jeder selber mitbringen!** Ohne Maske ist der Eintritt in den Saal nicht möglich!



Vor dem Eintreten in die Arena werden die Hände desinfiziert.



Wir verzichten auf Händeschütteln



Bei Krankheitssymptomen bleiben wir zu Hause